

Question présentée par le député :

M. Daniel Sormanni

Date de dépôt : 17 novembre 2016

Question écrite urgente

Où sont nos jeunes élèves et apprentis domiciliés à Genève ?

Chaque année de nombreux jeunes élèves et apprentis, domiciliés à Genève, ne trouvent pas de formation et se retrouvent à la rentrée sans engagements et sans buts.

Alors qu'il est primordial pour la cohésion sociale de ce canton que chaque jeune trouve une voie professionnelle en rapport avec ses désirs et ses capacités.

Alors qu'il est essentiel de favoriser l'entrée en formation de tous les jeunes résidents de notre canton, afin de permettre leur intégration sociale et économique, pour le plus grand bien de Genève.

Quelques questions :

- 1. Combien de jeunes apprentis ont été engagés à Genève entre 2013 et 2016 munis d'un permis G ?***
- 2. Combien d'élèves ont été admis dans les HES à Genève entre 2013 et 2016, munis d'un permis G ?***
- 3. Combien de jeunes résidents ont été laissés sur le carreau par manque de places d'apprentissage et manque de places dans les HES ?***

Dans l'attente de vos explications, recevez, Monsieur Le Président du Conseil d'Etat, mes salutations distinguées.